



LA RENAISSANCE

des Appellations

Biodynamic Tasting Bordeaux
Renaissance des Appellations
Register Online

JUN
15

Site : La Renaissance des Appellations
Lieu : Espace Darwin Eco-Système, Bordeaux
Date : 15 Juin 2015
Horaires : 10h00 à 18h30

10:00
18:30

*Renaissance des Appellations organise une **dégustation** à l'**Espace Darwin** dédiée à tous les producteurs de vins naturels en **biodynamie**.*

*Return to Terroir, **Biodynamic Tasting in Bordeaux**, organizes a **tasting in Darwin** dedicated to all producers of natural wines.*

“L’association **Renaissance des Appellations** a été constituée en 2001; aujourd’hui **190 membres de 13 pays différents** en font partie. Son but est de garantir la pleine expression des appellations et des vins d’un haut niveau qualitatif, représentatifs des lieux et cépages dont ils sont issus :

- Une **garantie légale d’agriculture saine** avec un certificat biodynamique sur la totalité des vignobles, donc une pratique d’au minimum 3 ans sans pesticide, herbicide ni molécule de synthèse, dangereux pour l’homme et la nature et destructeur du goût originel des vins.
- Une **pratique de la biodynamie** contrôlée par des vignerons assermentés.
- Une **garantie des pratiques de cave**; le cellier est une maternité et non une usine. Sont bannies, entre autre, les levures aromatiques, l’osmose, l’enzymage, le copeautage, etc.
- Une **charte de qualité** sur laquelle les vignerons s’engagent.
- Enfin un **comité de dégustation** - vignerons expérimentés de différentes régions et pays - dont l’unanimité est nécessaire pour valider la candidature des domaines qui souhaitent devenir membres.

Les vins présentés garantissent une véritable **expression** de terroir grâce à la biodynamie, des vins d’origine et originaux nés sains, des mains, du **travail** et de la **passion** des vignerons qui les accompagnent.”

[S’inscrire en ligne](#)



“The group **Renaissance des appellations** – Return to terroir was created in 2001, today **190 members from 13 different countries** are part of it. It’s purpose is to **guaranty the full expression of the appellation and wines** of a high quality, showing at best the places and vines they are from :

- A **legal guaranty of healthy agriculture** with organic certificat on all estates, so a good practice of minimum 3 years without pesticide, herbicide, syntetic molecule, dangerous for human being and nature and destructif of the originality of wine tastes.
- A **practice of biodynamic agriculture**, controlled by offically autorised winegrowers.
- A **guaranty of cellar practices**, the cellar is a maternity not a factory, are prohibited among others aromatic yeasts, osmoses etc.
- A **quality charter** on which each winegrower confirm it’s practices and a **tasting comite** made out of experimented growers from different regions and countries, it’s hunanimity is necessary to become a member.

The presented wines are a **true expression** of the terroir thanks to biodynamics, wines of a real origine, healthy born from the hands, the **work** and the **passion** of each winegrower.”



[Register online](#)

Liste des participants - List of participants

Alsace - Domaine Marcel Deiss - Domaine Zind Humbrecht - Domaine Marc Tempé - Domaine Ostertag - Domaine Barmes Buecher - **Beaujolais**
Domaine Roland Pignard - **Bourgogne** - Domaine Lafarge - Domaine Leroy - Domaine D'Auvenay - Domaine Giboulot - Domaine Pierre Morey -
Domaine Trapet - Domaine Montchovet - Domaine Derain - Domaine Leflaive - **Loire** - Clau de Nell - Domaine de la Garrelière - Château Tour Grise
Coulée de Serrant - Domaine de l'Ecu - Domaine Saint Nicolas - Pierre Breton - Domaine des Sablonnettes - Domaine Delesvaux - Domaine Landron
Domaine Les Chesnaies - Domaine Juchepie - Château de Bois Brinçon - Domaine les Grandes Vignes - Château de la Roche en Loire - Manoir de
la Tête Rouge - **Bordeaux** - Château Fonroque - Domaine Ferran - Château Falfas - Château Gombaude Guillot - Château Lagarette - Château La
Grave - Château Le Puy - Vignobles Bossuet-Hubert - Clos Puy Arnaud - **Champagne** - Champagne Bedel - Champagne Fleury - Champagne David
Léclapart - Champagne Benoit Lahaye - **Corse** - Domaine Comte Abbatucci - Domaine Pero Longo - Domaine U Stillicionu - **Jura** - Domaine Pignier
Domaine André et Mireille Tissot - Domaine de la Pinte - **Languedoc-Roussillon** - Domaine Léon Barral - Domaine du Traginer - Les Clos Perdus
Vignoble Réveille - Domaine des 2 anes - Domaine Aupilhac - Domaine de l'Horizon - **Provence** - Domaine Hauvette - Domaine Milan - Domaine
Sulauze - **Rhône** - Montirius - Domaine Viret - Domaine du Joncier - Domaine les Bruyères - Mas de Libian - Domaine Gourt de Mautens - Domaine
le Sang des Cailloux - Vindemio - **Savoie** - Domaine Prieuré St Christophe - **Sud Ouest** - Domaine du Pech - Domaine Causse Marine - Domaine
Mouthes Le Bihan - Domaine Cosse Maisonneuve - Château Lassolle - Domaine Le Jonc Blanc - **Suisse** - Domaine de Beudon - **Allemagne-**
Germany - Weingut Wittmann - Weingut Rehbholz - Weingut Trautwein - **Autriche-Austria** - Nikolaihof Wachau - Weingut Geyerhof - Meinklang -
Espagne-Spain - Nin Ortiz - Recaredo - Carmen Lopez Delgado - Mas Estela - **Italie-Italy** - Az Agr Campinuovi - Terre a Mano - Fattoria di Bacchereto
Az Agr Guccione - Denis Montanar - Borc Dodon - Orsi San Vito - Montesecondo - Stella di Campalto - Pian dell'Orinio - Tenuta di Valgiano - Az Agr
San Fereolo - Fabbrica di San Martino - Tenute Dettori - Monte D'Allora - Az Agr Eugenio Bocchino - Sine Felle - Podere Casaccio di M&M Lucia -
Cascina degli Ulivi - **Portugal-Portugal** - Casa de Mouraz - **Slovénie-Slovenia** - Korenika & Moskon - **Australie-Australia** - Castagna Vineyard